
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
14. Mai 2020 von Gemeinderat Mag. Rodolf Moser 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12. Mai 2020 
 
 

Betreff: Ausbau Radweg Georgigasse 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

Am 12.06.2018 habe ich an Sie, sehr geehrte Stadträtin, eine Anfrage über den Zeitpunkt des 
Ausbaues des Radweges entlang der Baiernstraße, zwischen der Schlossstraße und der Baiernstraße 
gestellt, zumal der Ausbau seit längerer Zeit geplant und sehr wichtig wäre.  

In ihrer Anfragebeantwortung haben sie damals angeführt, dass die erforderlichen Verfahren und 
Umplanungen für Entwässerungen noch im Jahr 2018 abgeschlossen werden und eine Umsetzung für 
das Frühjahr 2019 geplant ist.  

Am 14.03.2019 hat mein Kollege GR Berno Mogel abermals eine Anfrage in dieser Causa gestellt und 
zusätzlich auf die Dringlichkeit hingewiesen, zumal sich in der Georgigasse das GIPS und die Schulen 
der Grazer Schulschwestern mit insgesamt mehr als 1500 Schülern befinden.  

In ihrer mündlichen Anfragebeantwortung haben sie die Umsetzung für das Frühjahr 2020 in Aussicht 
gestellt. Nach mehr als zwei Jahren ist es Zeit, dieses Projekt endlich zu realisieren.   

 

Da seither keine weiteren Informationen erfolgten, ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin namens 
des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende  

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit dem tatsächlichen Ausbau dieses für die Verkehrssicherheit 
wichtigen Projektes zu rechnen?  

 
 


